

## **PLASMAN JÓVENES ARTISTAS LOS PRIMEROS MURALES EN GRAFITI EN EL MEXICABLE DE ECATEPEC**

*Serán 32 las creaciones que realizarán artistas urbanos en las bases que soportarán el teleférico, primero en el país en prestar servicio de transporte público.*

**Ecatepec, México 26 de enero del 2016.-** Los 32 diseños que realizaron alumnos de la Escuela Oparin para decorar con grafiti las bases del Mexicable comenzaron a tomar vida, al plasmar los primeros trazos en dos de las estructuras que soportarán el primer teleférico que dará servicio de transporte público en el país.

Por invitación del Gobierno del Estado de México, jóvenes estudiantes de la escuela Oparin participaron en un concurso para proponer las obras que un grupo de 20 artistas del grafiti plasmarán en las estructuras que sostendrán las cabinas del transporte, cuya construcción está a cargo de la Secretaría de Infraestructura.

En coordinación con el Instituto de la Juventud de Ecatepec, artistas urbanos como Noen, Nala y Tenxor, encabezan los grupos de trabajo de tres integrantes cada uno, que trabajarán 5 estructuras por día, para lo cual usarán alrededor de 30 aerosoles base.

También decorarán con arte urbano las dos terminales, en las que pintarán murales más grandes y en los que utilizarán alrededor de 40 cajas de aerosoles con 12 colores, a partir de los cuales darán vida a sus creaciones.

El arte urbano que propusieron los estudiantes de Oparin, y que ahora los jóvenes artistas de Ecatepec están materializando, tienen como elemento principal la figura del Generalísimo José María Morelos y Pavón, pero también se inspiraron en los héroes de la Independencia, así como los lugares y monumentos representativos del municipio, como el Puente de Hierro o el mamut.

Los artistas del grafiti fueron seleccionados de entre 120 aspirantes a participar en este proyecto del Gobierno del Estado de México, quienes fueron elegidos por su técnica y experiencia, como Ana Laura “Nala”, que con otros chavos ha participado en exposiciones a nivel nacional e internacional, plasmando la cultura y el arte de Ecatepec, como en Francia, en donde ganaron el primer lugar.

El Mexicable, que se ubica en San Andrés de la Cañada, reducirá de 45 a 17 minutos el tiempo de traslado a los habitantes de la zona; será el primer teleférico del país que funciona como transporte público, y consta de siete estaciones, incluidas dos terminales, que prestará el servicio a través de cabinas con capacidad para 10 personas.

Carlos Aparicio, director del Instituto de la Juventud de Ecatepec, indicó que los jóvenes ecatepequenses se sienten contentos y orgullosos porque saben que su arte quedará plasmado en este gran proyecto, impulsado por el gobernador Eruviel Ávila Villegas y porque saben que Ecatepec está en los ojos de México.

Agregó que los vecinos reconocen la oportunidad que se les da a los jóvenes para mostrar sus creaciones en el Mexicable, porque reconocen que este tipo de obras les beneficia no sólo en



GOBIERNO DEL  
ESTADO DE MÉXICO



el tema del transporte, también en la mejora de la infraestructura urbana pues ahora tendrán calles pintadas con grandes obras.